Lauterbacher Anzeiger

am: 20. Dez. 2018



Freude über Schulförderung des Rotary Clubs

Seit 2011 läuft die Schulförderung des Rotary Club Lauterbach-Schlitz. So freuten sich auch diese Woche wieder die Dieffenbachschule in Schlitz sowie die Eichbergschule in Lauterbach über die Spenden. Der Eichbergschule ermöglichen die Finanzmittel die Förderung von Streicherklassen der Stufe 3 und 4, die aus der Zusammenarbeit mit der "musikkulturschule" in Lauterbach entstanden. Instrumente können durch die Fördermittel gestellt werden und auch Kinder anderer

Schulen bekommen so die Chance am erweiterten AG-Angebot der Eichbergschule teilzunehmen. Die Dieffenbachschule in Schlitz kann über die Spende die Beförderung vieler Schulkinder bewältigen. Da das Schlitzerland neben der Kernstadt aus 16 weiteren Dörfern besteht und die Busfahrkartensituation die Schule jährlich vor Probleme stellt, finanziert man über die Spenden ein Schulbustaxi mit. Auch ergotherapeutische Maßnahmen der Erstklässler können damit finanziert werden.

Das Spendenvolumen des Rotary Clubs reicht außerdem für die regelmäßige Förderung der Kinder- und Jugendarbeit in Lauterbach, sowie der Kinderkrebshilfe in Schlitz. Unterstützen kann man den Rotary Club aktuell mit dem Loskauf zur Aktion "1000 Kugeln für Lauterbach". Für jedes der für 2,50 Euro in Lauterbacher Geschäften und auf dem Weihnachtsmarkt zur erwerbenden Losen wird eine Christbaumkugel angehängt. Die Verlosung zur Spendenaktion fand am

16. Dezember um 19 Uhr im Rahmen des Lauterbacher Weihnachtsmarktes statt. Hubertus von Schnurbein (Präsident des Rotary Club Lauterbach-Schlitz), Annedore Radvan (Schulleiterin Dieffenbachschule Schlitz), Annette Deibel (Geschäftsführerin musikkulturschule), Karl Bick (Schulleiter Eichbergschule), Helmut Ströher (Geschäftsführer musikkulturschule) und Bernhard Pilz (Gemeindienst Rotary Club) freuen sich über die Schulförderung.